

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur panulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Penelitian ini berjudul “Hubungan Pencemaran Air dengan Keanekaragaman Udang di Perairan Sungai Bederak Terjun Kecamatan Medan Marelan, Kota Madya Medan”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam pengajuan proposal, pelaksanaan penelitian sampai penyusunan skripsi. Terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA; Bapak Prof Dr. Herbert Sipahutar, M.S. M.Sc selaku wakil Dekan FMIPA; Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S selaku Ketua Prodi Biologi; Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Prodi Biologi; Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku dosen pemimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan dukungan. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada dosen penguji skripsi, Ibu Dr. Ir. Tumiur Gultom, M.P; Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S.; Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si., M.Si yang telah memberikan banyak masukan, saran dan kritik yang berguna bagi penyelesaian skripsi ini.

Secara khusus terima kasih penulis ucapkan kepada Ayahanda Abdul Halim dan Ibunda Siti Aisyah atas segala doa, kasih sayang dan dukungan baik secara moral maupun materi yang telah dibeikan. Terimakasih kepada kakak dan adik saya atas berkat dorongan dan dukungannya. Terima kasih yang sebesar – besarnya juga penulis ucapkan kepada teman- teman seperjuangan yang telah banyak membantu baik dalam melakukan penelitian maupun selama menuntut ilmu bersama.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak sempurna, oleh karena itu penulis menerima kritik dan saran yang membangun dari pembaca untuk perbaikan kedepannya. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca baik sebagai

bahan bacaan atau acuan untuk penelitian lanjutan serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi.

Medan, 04 Juli 2017

Laila Sapna

NIM 4132220008



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY